

Le plus grand parc éolien de l'Amérique centrale est inauguré au Panama



La Havane, 11 nov. (RHC)-. Le plus grand parc éolien de l'Amérique centrale vient d'être inauguré à Panama. Les éoliennes installées dans la province de Coclé, dans le centre du Panama, ont la capacité de produire 270 Mégawatts d'énergie propre.

Il est pourtant prévu d'augmenter le potentiel du parc éolien à 337 Mw. Cette action rentre dans le cadre de la politique du Panama en vue d'augmenter l'utilisation d'énergies renouvelables afin de limiter la dépendance des centrales hydroélectriques et thermiques.

Le journal panaméen La Estrella a fait savoir que les 108 éoliennes installées à un coût de 570 millions de dollars produiront entre 6 et 7% de l'électricité que demande le Panama, ce qui équivaut à la consommation de quelque 100 000 familles.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/economia/75468-le-plus-grand-parc-eolien-de-lamerique-centrale-est-inaugure-au-panama>



Radio Habana Cuba